



Maintenant, on n'attend plus ! GRÈVE !

Pour bloquer Macron-Barnier !

Montreuil, le 29 novembre 2024

Hier c'était l'obstruction parlementaire pour empêcher le vote sur l'abrogation de la réforme des retraites, demain ce sera le 49-3 pour faire passer l'austérité... Mais ça ne passe pas, et ça ne passera pas ! Les grèves se multiplient : dans l'industrie, pour refuser les plans de licenciements, dans les services publics pour refuser les coupes budgétaires... En organisant des blocages, les agriculteurs aussi défendent leur droit à vivre de leur travail,... et les cheminots maintiennent leur appel à la grève à partir du 11 décembre...

Dans les écoles, les établissements et les services, les personnels discutent des moyens de bloquer une bonne fois pour toutes le gouvernement illégitime Macron-Barnier :

- Impossible d'accepter la mise en place de trois jours de carence et l'indemnisation des jours d'arrêt maladie à 90%, mesures qui, dès janvier 2025, nous feraient perdre des centaines d'euros à chaque arrêt maladie !
- Impossible d'accepter le blocage de la valeur du point d'indice qui provoquera une nouvelle dégradation de notre pouvoir d'achat !
- Impossible d'accepter les plus de 4 000 suppressions de postes dans l'Education nationale !
- Impossible d'accepter « l'acte 2 du Choc des savoirs », annoncé par la ministre Genetet, alors que nous nous sommes mobilisés pendant des mois contre « l'acte 1 » avec les parents d'élèves !
- Impossible d'accepter le maintien de la réforme Macron-Borne des retraites qui nous contraint à travailler jusqu'à 64 ans !

Nombre d'entre nous serons en grève le 5 décembre, pour donner un avertissement à ce gouvernement. Mais, convaincus que cette journée isolée ne suffira pas, nous préparons la suite.

Dans plusieurs départements, des intersyndicales appellent à poursuivre la mobilisation au-delà du 5 décembre, à s'engager dans la grève à compter du 10 décembre : les 10, 11, 12... en même temps que les cheminots.

C'est ce que la FNEC FP-FO, avec sa fédération de fonctionnaires, la FGF-FO, et sa Confédération, proposent de discuter et d'organiser partout.

Des secteurs sont déjà engagés et d'autres nous rejoindront. Tous ensemble nous avons la force de bloquer les mesures du gouvernement. D'autant plus que pour les imposer, il aura recours à l'article 49-3 et devra subir dans les prochains jours une motion de censure à l'issue incertaine.

Décidons, organisons la grève pour gagner !

La solution, c'est NOUS !